

## Osciel Velásquez deja la presidencia de Sonapesca tras siete años en el cargo

■ Luego de siete años en la presidencia de la Sociedad Nacional de la Pesca (Sonapesca), Osciel Velásquez dejará el mando de la federación que agrupa a 11 gremios industriales del país. Según comunicó el gremio, Velásquez asumirá “nuevos desafíos en la Región de Coquimbo” e “indicó que uno de los motivos de esta decisión es poder trabajar en su comunidad y aportar con su experiencia, trabajo y vocación pública en el desarrollo regional,

sobre todo en temas de competitividad y desarrollo económico. Cabe señalar que antes de asumir en Sonapesca, el dirigente lideró desde 2013 la Asociación de Industriales y Armadores Pesqueros de la Región de Coquimbo (AIP), de la cual ahora seguirá al mando.

De manera interina, el gerente general de Sonapesca, Héctor Bacigalupo, asumirá en el cargo mientras se define al sucesor de Velásquez.

